

LOS NIÑOS CHILENOS y creen que los niños de todas partes de la tierra, sienten una gran admiración por las bondades del uniforme?, del ideal?, ¿sus acciones? No lo sabemos. Sin embargo, hay algo de escuadrada ternura por estos hombres abiertos, despreñados, laboriosos y voluntarios.

El periodista Edmundo Tapia ha querido conmemorarnos la historia de estos hombres en el cuadernillo N° 34 de la inserción Nuestros los Niños. Con el lacónico título de "Los Bomberos", el autor nos entrega numerosos relatos inéditos de la historia bomberil chilena en dos grandes capítulos: "Los bomberos de entonces" y "Los bomberos de ahora", todos ellos agrupados en un año de servir que se remonta al varaz incendio del templo de la Compañía de Jesús, ocurrido el 8 de diciembre de 1862, motivo más que poderoso para llamar a la fundación del Cuerpo de Bomberos de Santiago.

A trueque del enojo de los antiaguinos, Valparaiso fue la primera ciudad que tuvo voluntarios bomberos en nuestro país. La historia es bien clara. Ahora, quienes deseen saber más sobre los caballeros del fuego, como corrientemente se los designa, deben leerse este breve libro del periodista Edmundo Tapia, en cuyas páginas hay mucho que aprender y que contar, en la riqueza de su texto y los grabados y fotografías, verdaderos testimonios gráficos.

Presentación de libro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentación de libro. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile